



www.mg.co.id

Madrid Menang di Laga Sulit

VALENCIA (IM) - Real Madrid sanggup mengalahkan Valencia meski sempat tertinggal. Laga kedua tim berlangsung di Stadion Mestalla, Senin (20/9) dinihari WIB.

Tim tamu bertubi-tubi menekan Los Che sejak awal pertandingan. Namun rapatnya lini belakang Valencia sulit ditembus Madrid hingga turun minum. Babak pertama ditutup dengan skor imbang 0-0.

Di babak kedua Real Madrid tidak mengendurkan serangan. Namun asyik menyerang, Los Blancos justru kebobolan di menit ke-66 lewat gol Hugo Duro. Usai gol itu, Karim Benzema dan kolega meningkatkan intensitas serangan demi mengejar ketertinggalan. Hasilnya, gol penyeimbang tercipta di menit ke-86 melalui bola tembakan Vinicius Junior.

Madrid berbalik unggul dua menit berikutnya setelah Benzema mencetak gol kedua Los Merengues. Skor 2-1 untuk tim tamu bertahan hingga pertandingan berakhir.

Kemenangan ini disambut positif pelatih Carlo Ancelotti. Ia mengapresiasi timnya yang mampu mengatasi tekanan dari lawan. El Real juga dinilai tampil lebih gigih, sehingga bisa membalikkan keadaan. "Valencia membuat kami berada di bawah tekanan yang

kuat dan kami jadi kurang cair dalam permainan. Namun, kami menang karena semangat Real Madrid yang gigih," kata Ancelotti, dikutip dari Mundo Deportivo.

Sementara Vinicius Junior mengaku gembira bisa mencetak gol di laga itu. "Laga berjalan sengit. Valencia tampil dengan pertahanan yang bagus menyulitkan kami. Tapi untungnya, kami bisa menang. Ini modal bagus untuk menatap laga-laga selanjutnya," kata Vinicius di situs klub.

Tambahan tiga poin mengukuhkan posisi Real Madrid di puncak klasemen sementara Liga Spanyol. Los Blancos kini sudah mengumpulkan 13 poin dari lima per-



• vdp

VINICIUS JUNIOR
Pemain Real Madrid

Juventus Masuk Zona Degradasi

TURIN (IM) - Juventus hanya bisa meraih hasil imbang saat melawan AC Milan di Allianz Stadium dalam lanjutan Liga Italia, Senin (20/9) dinihari WIB. Laga berakhir dengan skor 1-1. Bianconeri malah nyaris kalah. Si Nyonya Tua mampu unggul di babak pertama lewat gol cepat Alvaro Morata pada menit keempat. Milan baru mampu menyamakan skor di babak kedua melalui sundulan Ante Rebic pada menit ke-76.

Juventus lebih banyak bermain dengan serangan balik. Hal tersebut dikarenakan Milan dominan dalam penguasaan bola dengan 56 persen berbanding 44 persen. Milan juga banyak melepaskan percobaan. Ada tiga yang mengarah ke gawang dari 13 percobaan dan Juventus melepas 9 percobaan dengan empat yang mengarah ke gawang.

Pelatih Juventus, Massimiliano Allegri menilai anak asuhnya kehilangan konsentrasi. Gol yang diciptakan Rebic adalah bukti bahwa Juventus lengah dan malah nyaris kalah andai Wojciech Szczesny tidak bikin penyelamatan bagus untuk menepis bola tembakan dari Pierre Kalulu di penghujung laga.

"Meskipun babak pertama

yang bagus, terlihat saat kami menciptakan peluang dan membiarkan Milan hanya memiliki satu peluang, kami bahkan nyaris kekalahan di akhir pertandingan yang seharusnya berada di bawah kendali penuh," kata Allegri kepada DAZN.

Juventus melakukan start buruk di musim ini. Setelah imbang melawan Udinese, Bianconeri dikalahkan Napoli dan Empoli.

Hasil imbang melawan Milan membuat Juventus masuk zona degradasi setelah duduk di urutan ke-18 dengan dua poin. Milan ada di posisi kedua dengan 10 poin dan cuma kalah selisih gol dari Inter Milan di puncak klasemen. • vit



ALVARO MORATA
Pemain Juventus



Laga Tottenham Hotspur kontra Chelsea yang dimenangkan Chelsea.

Chelsea Tampil Impresif Redam Spurs

"Kami tampil sangat bagus di babak kedua dan pantas menang. Reaksinya sangat bagus, sehingga saya senang dengan performa babak kedua," ujar Thomas Tuchel.

LONDON (IM) - Chelsea tampil impresif saat melakoni Derby London kontra Tottenham Hotspur, di Tottenham Hotspur Stadium, Minggu (19/9) malam WIB. The Blues menang 3-0 yang seluruh golnya dibuat di babak kedua.

Chelsea tampil dominan dengan 53 persen ball possession dan membuat 20 attempts, 10 di antaranya mengarah ke gawang. Tiga gol dicetak Thiago Silva di menit ke-49, lalu N'Golo Kante ke-57 dan ditutup Antonio Ruediger di menit ke-92.

Chelsea memasang formasi menyerang untuk mendapatkan gol secepatnya. Meski begitu, performa Chelsea di babak pertama terbilang mengecewakan karena tidak membuat satu pun shot on target dari

total enam tembakan. Tottenham bahkan lebih membahayakan saat menyerang dan membuat satu attempts on target. Ini jadi kali pertama Chelsea-nya Thomas Tuchel gagal membuat shot on target di babak pertama Premier League.

Performa Chelsea di babak kedua pun memuaskan Tuchel, yang mengaku sempat kecewa melihat jalannya 45 menit pertama. "Ya, anda betul. Saya memang tidak senang dengan performa di babak pertama. Performa individu lebih menonjol di babak itu dari Kepa dan Thiago Silva. Sejatinnya pemain lain tampil oke, tapi kami kurang intens, tak bertenang, dan kalah di dalam duel serta perebutan bola 50:50," ujar

Tuchel di BBC Sport.

Menurut Tuchel, kemenangan timnya lebih karena agresivitas. "Saya rasa kami ingin unjuk gigi dengan skill para pemain, tapi itu saja tidak cukup di laga derby seperti ini. Lebih kepada agresivitas, memenangi duel dan tampil lebih baik sebagai tim. Kami bicarakan itu saat jeda babak pertama. Kami pun tampil sangat bagus di babak kedua dan pantas menang. Reaksinya sangat bagus, sehingga saya senang dengan performa babak kedua," ujar Tuchel.

Tuchel menyanjung penampilan N'Golo Kante yang tampil saat babak kedua dimulai. "Dia memainkan peran yang besar. N'Golo adalah pemain yang unik. Memilikinya di lapangan memberikan perbedaan besar di segala aspek," kata Tuchel.

Lalu khusus untuk Ruediger, ia bermain solid. Squawka mencatat Ruediger membuat 100 persen akurasi tembakan, 100 persen memenangi duel udara, dua kali intercept, dua kali sapuan, dan tidak membuat satu pun pelanggaran. Jika melihat apa yang di-

lalui Ruediger sebelum laga ini, fans Chelsea pasti akan lebih kagum. Sebab, bek asal Jerman itu nyaris tidak bisa bermain karena dilarang masuk ke dalam stadion.

Dikutip Football London, Ruediger sempat kesulitan mengakses paspor Covid-19 di ponsel miliknya, sejenis aplikasi PeduliLindungi di Indonesia. Padahal paspor itu jadi syarat mutlak pemain Liga Inggris untuk bisa bertanding, karena ada laporan tes Covid-19 yang dilakukan pemain secara berkala.

Padahal rekan-rekan Ruediger yang lain tidak bermasalah sehingga dia sempat tertahan lama di luar Tottenham Hotspur Stadium. Akses biometrik di ponselnya yang bermasalah membutuhkan waktu lama untuk diperbaiki, sebelum akhirnya Ruediger diizinkan masuk.

Sementara di pihak Tottenham Hotspur, manajer Nuno Espirito Santo membeberkan penyebab timnya menderita kekalahan. Masalah utama adalah konsistensi. Tim juga dianggap tak dapat berkembang, usai kebobolan

terlebih dahulu.

"Pada babak pertama, kami dapat bermain dengan baik. Kami menekan dan sikap para pemain juga bagus, serta menciptakan peluang. Kami seharusnya berkembang dari hal itu. Kami seharusnya juga mewaspadai masalah yang datang di paruh kedua. Kami kebobolan dari posisi set-piece dan hal itu begitu mengecewakan. Dari situ, situasinya semakin sulit. Kami tak bisa bersaing," kata Nuno di laman resmi klub.

Satu hal yang turut disorot adalah performa Harry Kane. Sudah empat laga terakhir di Liga Inggris, Kane mandul. Dicitat Opta, ini adalah statistik terburuknya di awal musim sejak 2015/2016, saat melalui empat laga tanpa satu gol pun. Di tiga laga terakhir, Kane sebenarnya bermain penuh 90 menit. Sayangnya, top skor Liga Inggris musim lalu itu tidak terlihat tarungnya.

Hasil ini sekaligus membuat Spurs terjun ke posisi ketujuh klasemen sementara dengan poin 9. Mereka tertinggal empat angka dari Chelsea yang kini berada di puncak. • vit

Haaland Tak Henti Mencetak Gol

DORTMUND (IM) - Borussia Dortmund meraih poin sempurna saat menjamu Union Berlin. Dalam laga lanjutan Bundesliga di Signal Iduna Park, Minggu (19/9) malam WIB itu, Die Borussen menang 4-2.

Di babak pertama, Dortmund unggul lewat Raphael Guerreiro dan Erling Haaland. Di babak kedua, bola tembakan Marco Reus membentur pemain Union Berlin, Marvin Friedrich, dan masuk ke dalam gawang. Friedrich dinilai mencetak gol bunuh diri.

Union Berlin memperkecil kedudukan lewat penalti Max Kruse dan Andreas Voglsammer. Hanya saja, Dortmund kembali menjauh lewat Haaland. Khusus bagi Haaland, ia menjadi mesin gol di Borussia Dortmund. Jumlah gol bintang Norwegia itu lebih banyak ketimbang jumlah penampilannya di Die Borussen.

Dua golnya itu membawa Haaland untuk sementara menempati posisi puncak top skor Liga Jerman 2021/2022,

berbagi tempat dengan Robert Lewandowski (Bayern Munich). Putra dari Alf-Inge Haaland itu mengoleksi 7 gol dari 5 penampilan.

Haaland juga tajam di kompetisi lainnya. Dia sudah menyumbangkan satu gol di Liga Champions, serta tiga gol pada ajang DFB-Pokal musim ini.

Haaland memang tampil trenghinas sejak didatangkan Borussia Dortmund dari Red Bull Salzburg pada awal tahun 2020. Pada musim pertamanya di Jerman, dia berhasil membukukan 16 gol dari 18 pertandingan.

Jumlah gol Haaland melonjak drastis pada musim

2020/2021. Striker jebolan Molde tersebut sukses mengumpulkan 41 gol dari 41 penampilan bersama Dortmund di semua kompetisi.

"Tugas saya berujung untuk memenangkan laga. Tapi harus diingat, semua pemain berkontribusi di dalam sebuah kemenangan. Seluruh pemain Dortmund tampil bagus. Saya mendapatkan dukungan yang luar biasa dari seluruh rekan setim," ujar Haaland di situs klub. • vdp



ERLING HAALAND
Pemain Dortmund

De Gea Perlihatkan Aksi Gemilang

LONDON (IM) - David de Gea tampil gemilang dan layak jadi pahlawan kemenangan Manchester United (MU) usai menepis penalti gelandang West Ham United, Mark Noble. Setelah tujuh tahun, De Gea akhirnya menggagalkan eksekusi 12 pas di Liga Inggris. De Gea jadi starter saat MU berlaga di London Olympic Stadium, Minggu (19/9) malam WIB. Meski MU bermain dominan sejak menit awal, gawang De Gea bobol duluan pada menit ke-30.

Tembakan Said Benrahma yang membuat Raphael Varane mececoh De Gea sehingga membuat MU tertinggal 0-1. Tapi, Cristiano Ronaldo mampu menyamakan skor untuk MU lima menit berselang.

MU berbalik unggul 2-1 di menit ke-89 lewat gol Jesse Lingard. Pendukung MU dibuat deg-degan saat West Ham mendapat penalti di penghujung laga. Handball Luke Shaw dikonfirmasi oleh VAR dan De Gea harus menghadapi Noble. Sayang, Noble belum "panas" sehingga arah sepakannya bisa ditepis De Gea yang bergerak ke arah

kiri dan MU membawa pulang kemenangan 2-1. Bagi MU, tiga poin ini cukup mempertahankan mereka di posisi kedua dengan 13 poin, kalah selisih gol dari Liverpool di puncak klasemen.

De Gea pun disambut bak pahlawan oleh rekan satu timnya, mengingat karena dialah MU mampu meraih kemenangan. Dikutip Opta, ini adalah penyelamatan penalti pertama De Gea di Premier League sejak Oktober 2014 atau nyaris tujuh tahun lalu. Penalti terakhir yang ditepis De Gea adalah bek Everton Leighton Baines yang kini sudah pensiun dan saat itu MU menang 2-1 di Goodison Park.

"Saya membuat penyelamatan di menit-menit akhir. Tiga poin luar biasa bagi kami. Saya yakin bisa menepis penalti itu. Laga yang sulit, kedua tim punya banyak

peluang bagus. Lagi-lagi Jesse mencetak gol luar biasa. Tiga poin yang luar biasa. Kami sudah bilang di ruang hawa poin penuh

adalah



DAVID DE GEA
Kiper MU

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL • FiberFLAT • SUPERPLANK

Alas Atap • Cladding • Lantai

GLASS FIBRE REINFORCED CEMENT BOARD

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Grafika GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 1410. Telp. (02-21) 53 666 800 (Hunting) Fax. (02-21) 53 666 730 E-mail: cpta@cdchn.net.id

Pastikan produk GRC board terinstal Mescok kami!

- Tahan Kelembaban • Tahan Jamur • Tahan Api
- Kuat & Tahan Benturan • Tahan Rayap • Kecepatan Suara
- Mudah Dipaku & Disekrup • Permutaan Halus (tidak perlu dilapisi)

yang terpenting," ujar De

Gea di-ku-BBC Sport. • vit